
 

 

 
 
 
 

Info négo 1er décembre 2015 
 
COMMENT VA LA NÉGO ?. . . 
 
Les derniers développements à la table de négociation ne sont pas à la hauteur de ce 
qui est colporté dans les médias. Le gouvernement multiplie ses sorties médiatiques et 
semble vouloir confondre tout le monde et laisser croire qu’il travaille bien. 
 
En vérité, il n’en est rien ! Nous avons négocié toute la fin de semaine et nous 
poursuivons les discussions pour conclure cette négociation de manière satisfaisante. 
Il est difficile de faire entendre nos priorités, on réplique toujours la même marotte, 
c’est-à-dire coût nul, aucun investissement pour les ressources humaines, aucun 
congé ajouté à la convention collective, etc. 
 
En résumé, la réponse patronale est : NON à nos demandes et OUI à leurs enjeux et 
à leurs demandes ! 
 
Nous soutenons toujours le même objectif, soit un règlement satisfaisant qui réponde 
aux problématiques actuelles du réseau et vise l’amélioration des conditions de travail 
et la qualité des soins. 
 
En plus, les enjeux sur le salaire (0, 1, 1, 1, 0) et la retraite, (62 ans et 7,2 % de 
pénalité), sont toujours dans la mire du gouvernement. 
 
Ensemble, on avance, on ne recule pas ! 
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